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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）

2022～2023
RIテーマ

まずは、ガバナー時代の感想をお話させてください。私
が上尾西RCにガバナー公式訪問で伺ったのは2021年
7月21日の最初の頃だったので、とても緊張してスムー
ズに話や説明ができませんでした。コロナ禍で、オンラ
イ ン で や る こ と も 多 く 、 越 谷 北 RC の 公 式 訪 問 は
YouTubeで、しかも「ネタバレ」と題名をつけてすぐ掲載

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①2月ロータリーレートは1ドル
130円。 ②スポ少の大会のお
知らせです。4月2日(日)開会式、
4月16日(日)が決勝戦となりま
す。 ③毎度お伝えしています
2月17日(金)のIMですが、全員

●本日のゲスト● ・国際ロータリー第2770地区 直前ガバナー 松本輝夫 様(さいたま中央RC)
・国際ロータリー第2770地区 資金委員会 三富俊之 様(さいたま中央RC)
・国際ロータリー第2770地区 国際委員会 木林佑亮 様(さいたま中央RC)

本日の卓話 「平和と紛争予防、紛争解決月間に因んで」

先週の土曜日はバレーボール観戦の移動例会でしたが、我が、上尾メディックスがストレートにて勝利を
飾り、見事4位に順位が上がりました。優勝は難しい状況ですが、一つでも上の順位を目指してほしいです。
バレーボールの発祥の国はアメリカだそうです。ウイリアムズGモーガン氏が当時からアメリカで流行って
いたバスケットボールが人とぶつかり合う激しいスポーツであることに気づき、テニスやバドミントンをヒント
に誰でも気軽に楽しめる球技を作りたいと思い考案されました。初めてプレーされた1895年2月9日が、バ
レーボール発祥の日といわれております。また、バレーボールという名前の起源は、空中のボールを地面

国際ロータリー第2770地区 直前ガバナー 松本輝夫 様
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RLI修了書授与

水野正男 会員 新井登志彰 会員
田邉利幸 会員 大貫等 会員

川田淳也 会員

委嘱書授与 ●誕生記念祝

日吉千穂重(3日)
小島徳(14日)

●結婚記念祝

久保田秀樹(2日)
本田守(10日)
小山清(11日)
関根雅(26日)

.｡.＊ﾟ＊.｡.＊誕生祝・結婚記念祝＊.｡.＊ﾟ＊.｡.

に落ちる前に打ち返すボレーというプレーに基づいてつけられました。考案当時は、ミントネット、ミノネットとも呼ばれ、後に
ボレー・ボールから1952年に現在と同じくバレーボールとなりました。また、バレーボールは非常に単純で、集まった人数を
同じ人数の２チームに分け、ボールを打ち合い落としたチームの負けというもので、相手コートに返すときの回数も無制限
でした。選手同士のぶつかり合いが少ないことから子供から高齢者まで幅広い層に支持され、アメリカ全土に広まっていっ
たそうです。さて、バレーボールといえば平和の祭典オリンピックを思い出します。特に女子のイメージが強く古くは東洋の
魔女といわれ、1964年の東京オリンピックにて、金メダルを獲得していることは有名だと思います。紀元前に行われていた
古代オリンピックは、戦争を中断して開催されたそうです。近代オリンピックの考え方も平和な世界づくりに貢献することに
あります。奇しくも今月は「平和と紛争予防、紛争解決月間」です。スポーツにより多くの平和が訪れればと考えております。

おかげさまで元気で健康
な身体をいただいて感謝
しています。ただ、ちょう
ど去年の誕生日に、家内
に家具の片づけを手伝
わされ大怪我をしました。
最近は慣れない行動はし
ないと心掛けています。
永嶋先輩を見習って健康
でいたいと思いました。

日吉千穂重 会員

参加登録していますので奮ってご参加ください。
④先日のメディックス観戦に参加された方、参
加費の集金2,000円を事務局にお渡しください。
⑤本日、例会後に定例理事役員会を行います。

されてしまうのですが、それを観て奥さんと「下手だねー」と話をしてい
ました。一番よくないのは、Zoomだとつい画面を見て喋ってしまいます。
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2577回 42人 30人 21人 7/12人 56.76%

Smile Box

松本輝夫様 50周年おめでとうございます。卓話をさせてい
ただきます。宜しくお願いします。
三富俊之様 上尾西RCの皆様、本日は宜しくお願い致しま
す。

田邉利幸君 松本輝夫直前ガバナー、三富様、木林様、本
日はありがとうございました。
紅谷弘二君 直前ガバナー 松本様、資金委員会 三富様、
国際奉仕委員会 木林様、ようこそ！松本様、お迎えのお車
の中では気さくにお話いただきありがとうございました。本
日の卓話も紛争予防のお話、大変勉強になりました。ガバ
ナー時代のお話も楽しく拝聴しました。
川田淳也君 国際ロータリークラブ第2770地区 直前ガバ
ナー松本輝夫様、資金委員会 三富俊之様、国際奉仕委員
会 木林佑亮様、本日はようこそおいで下さいました。
永嶋輝一郎君 立春は過ぎても尚寒い日が続きます。松本
直前Gお久し振りです。本日は卓話ありがとうございます。
齋藤一夫君 松本直前ガバナー本日は卓話有難うござい
ます。地区役員の三富様、木林様ようこそ。
渡辺博司君 松本直前ガバナーようこそ。昨年度はお世話
になりました。

日吉千穂重君 誕生祝いをありがとうございます。来年は

大台です。

大貫等君 松本直前G、卓話有難うございました。三富直前

地区幹事、木林国際奉仕委員、ようこそ。

片桐勇君 松本輝夫直前ガバナーようこそ。卓話ありがとう
ございます。
小山清君 お花楽しみにしています。
水野正男君 松本直前ガバナー、本日の卓話をずっと楽し
みにしておりました。電車の運行が乱れている中、かけつ
けていただき有難うございます。

木林佑亮様・原雅之君・石川重明君・齊藤一雄君・河原畑

光一君・中山邦君・福﨑菊夫君・小岩井忠君・中村次男君・

山﨑康裕君

（￥31,000 累計￥508,000）

●本日の献立●

スンドゥブチゲ
玉葱と玉子中華スープ
温泉玉子 サラダ 白飯

フェローシップ委員(2月度) 片桐勇 菅沼真弓

委員会報告

50周年実行委員会 齊藤一雄 幹事長
式典の出欠の案内をさせていただいており
まして、今日が締め切りとなっていますが、
50％の回答しかありません。非常に残念で
す。常日頃、色々な委員会からの案内がき
ますが、いち早く連絡がつくようにして欲しい

ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長

2月23日(祝木)に森の整備を行います。
木の伐採なので人数が必要な作業です、
1人でも多くの参加をお願いすると共に、
もう少しロータリーの森の意識を高くもっ
てもらえたらいいなと思います。

ご挨拶

です。欠席なら欠席で問題ありません。ちゃんと出欠の返
答をしましょう、やっている方々が大変なのです。そして、本
日いただいたガバナー月信の6Pに周年記念事業の予定が
記されているのですが、当クラブの箇所が3月29日になって
しまっています。28日が本番なので間違いのないようお気
を付けください。最後に、本日17時から実行委員会の会議
がありますので役員の方お願いします。

本日は、普段僕らが見るこ
とができない田邉会長のお
仕事を拝見できるというこ
とで、お邪魔させていただ
きました。貴重なお時間を
ありがとうございました。

国際ロータリー第2770地区 資金委員会 三富俊之 様

国際ロータリー第2770地区 国際委員会 木林佑亮 様

三富さん同様、本日は田邉会長の勇姿を見るのと、松本先
生が変なことを言わないよう監視するために来させていただ
きました。(笑) 上尾西RCの方々は地区に出向され活躍さ
れている方が多いので、よく見かけます。来年、私はIT委員
長として活動させていただきますので、何かIT関係で困った
り何かが起きましたら、ご相談いただければと思います。

皆さんに目を向けてお話しなければならないのですが、目があっち行った
りこっち行ったりと、うろついてしまったので、とても印象が悪く、また、間
のとり方など下手だなと感じました。しかし、だいたい同じようなことを話し
ているので、自クラブ以外の73クラブを回ると最後の方では、さすがに上
手くなるものですね、仕事も何事にも一生懸命繰り返しやっていると上達

するのだと思いました。もう1つ感じたこと、地区は地区で、ク
ラブはクラブで一生懸命ですが地区とクラブの連携がいま一
つうまくいかない。地区で考えていることがクラブには伝わっ
ていない部分もある気がしました。それは自クラブをみて特
に思うのですが、RLIの発表会や地区で活躍している方の報
告が実は無く、クラブの例会、特に卓話が面白くないのでウ
チのクラブも人数がなかなか増えないのかなと感じています。
地区に行かないでのんびりやっていた頃はこれでいいのだと
思っていましたが、もう少し一体感ができるとロータリーも楽
しくなるのではないでしょうか。そして、もともと話す予定だっ
た「平和と紛争予防、紛争解決」について、ウクライナ問題が
出始めた当時、同期のガバナーとLINEのやり取りをしていま
した。ウクライナのRCに何かできないか、どこにどう募金する
か、どのタイミングで寄付するか等。ガバナー月信でお伝え
しておりますが、結果的に当地区はDDF(地区活動資金)から
5万米ドルを2022年3月12日に寄付、3月に人道支援募金を
お願いして4月26日で472万8729円の寄付が集まりました。


